

POLO MOTORRAD UND SPORTSWEAR GMBH / POLOSTRASSE 1 / D-41363 JÜCHEN

Jahresgewinnspiel 2023: Übergabe der Yamaha Ténéré 700 in Jüchen

Jüchen, 20. November 2023- Mit der Übergabe der Yamaha Ténéré 700 fand das große POLO Jahresgewinnspiel 2023 im Oktober seinen krönenden Abschluss. Unter über 150.000 eingelösten Gewinncodes zog die Glücksfee das Los von Michael Preiherr aus München für den Hauptpreis.

Auch anhaltender Regen konnte die Stimmung am 25. Oktober nicht trüben, als Michael Preiherr endlich seine Yamaha Ténéré 700 in der POLO Garage in Empfang nehmen durfte. Dabei wäre die Übergabe fast an der Kontaktaufnahme gescheitert. Wer glaubt heute noch einer eMail mit dem Inhalt "Sie haben ein Motorrad gewonnen"? Doch zum Glück ließ sich der 22-jährige Jurastudent aus Mannheim, gebürtig aus München, zu einer Rückmeldung hinreißen, die ihm letztendlich ein neues Motorrad bescherte.

Die Schlüsselübergabe übernahm Manuel Escandell-Reininger, Geschäftsführer (CFO) von POLO, persönlich: "Ich freue mich, heute zusammen mit Yamaha diesen grandiosen Hauptpreis unseres Jahresgewinnspiels übergeben zu können. Ganz besonders schön ist es, einem motivierten jungen Einsteiger so den Start ins Motorradleben zu erleichtern. Wir wünschen allzeit gute Fahrt und viel Spaß mit der tollen Maschine." Damit der Start auch wirklich gelingt, übernahmen Marvin Eckert und Lukas Stasch von Yamaha die ausführliche Einweisung in das Adventure-Bike und überreichten obendrein noch ein Pflegepaket für das Motorrad. Nach einer kurzen Tour durch den POLO Stammsitz in Jüchen machte sich Michael samt Ténéré 700 wieder auf den Heimweg gen Süden.

Von März bis August konnten POLO Kunden im Rahmen des großen POLO Jahresgewinnspiels Preise im Wert von weit über 60.000 Euro gewinnen. Zu jedem Einkauf erhielten sie einen individuellen Gewinncode, der zur Teilnahme berechtigte. Insgesamt lösten über 100.000 Kunden mehr als 150.000 Codes ein, um einen der rund 100 Preise abzustauben. Von einer Spidi-Sport-Lederkombi über einen individuellen Grill von WGB bis hin zum Yamaha eBike MORO 07 war alles dabei. Für den umfassenden Support dankt POLO ausdrücklich allen mitwirkenden Partnern.



(v.l.n.r.: Manuel Escandell-Reininger, Michael Preiherr, Marvin Eckert, Lukas Stasch)

ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit gut 90 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

presse@polo-motorrad.com

+49 (2165) 8440 - 592